
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

Antrag zur Planung von möglichst großen Grünflächen bei der Sanierung des Herzog-
Albrecht-Platzes und Dr.-Johann-Bauer-Platz 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Loth, 

sehr geehrte Frau Stadtbaumeisterin Fischer, 

 

im Haushalt für das Jahr 2025 sind 40.000 Euro für Planungskosten zur Sanierung des Her-

zog-Albrecht-Platzes und Dr.-Johann-Bauer-Platz eingestellt. 

 

Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen beantragt hiermit, das künftige Planungsbüro dahinge-

hend zu beauftragen, dass eine möglichst große Fläche der Plätze als Grünfläche geplant 

wird. Diese sollen dann mit insektenfreundlichen Sträuchern, Büschen und pflegeleichten Bo-

dendeckern bepflanzt werden. Vielleicht können auch trotz der darunterliegenden Tiefgarage 

kleinere Bäume untergebracht werden. 

 

Die Grünflächen sollen dazu beitragen, bei künftigen Starkregen vermehrt Oberflächenwasser 

zu speichern. Ebenso tragen die bepflanzten Flächen zur Kühlung in den heißen Sommermo-

naten für die Innenstadt bei. 

 

Wir bitten um Entscheidung im Stadtrat, bevor der Planungsauftrag vergeben wird. 

 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 

Manuel Neulinger    Luise Nowak     
Fraktionssprecher             
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